
Pièces 6 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 83206965

Prix 3 710 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité -  au pied du charmant village historique de mougins,  Découvrez sur la

colline  une  villa  moderne  et  provençale  d'une  surface  de  230  m²  offrant  une  vue

imprenable  et  panoramique  sur  la  mer,  la  baie  de  cannes  et  les  îles  de  Lérins.

Répartie  sur  trois  niveaux,  cette  villa  se  compose,  au  rez-de-chaussé,  de  trois

chambres équipées de leur propre salle de bain et dressing. Au premier étage, en

passant par l'entré principale, vous accédez directement au vaste salon qui s'ouvre

sur  une  cuisine  moderne,  le  tout  donnant  sur  une  spacieuse  terrasse.  Le  dernier

étage abrite une suite parentale ...

Exclusivity  at  walk  away  the  charming  historic  village  of  mougins,  this  modern

provencal  hillside  villa  spans  230 m²  and offers  uninterrupted  panoramic  views of

the sea, the bay of cannes and the Lérins islands. Spread over three levels, the villa

comprises  three bedrooms on the  ground floor,  each with  its  own bathroom and

dressing room. On the first floor, the main entrance leads directly to the vast living

room,  which  opens onto  a  modern  kitchen and a  spacious  terrace.  The top floor

houses  a  master  suite  with  its  own  bathroom  and  private  balcony,  offering  a

peaceful retreat with views. The ...

VIVA RIVIERA

10 rue commandant André - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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